

Tagesordnungspunkt 10

Auftragsvergabe Anstrich Decke Kaisersaal Beratung und Beschlussfassung

An der Decke des Kaisersaals sind alte Wasserschäden sichtbar, die durch Spachtelarbeiten und Anstrich beseitigt werden sollten. Der Vororttermin hat ergeben, dass es sinnvoller ist Synergieeffekte zu nutzen und sowohl Decke als auch Wände zu streichen. Dies übersteigt jedoch das geplante Budget. Um für die Mattheiser Sommerakademie dennoch einen „frischen“ Eindruck zu vermitteln, können vorgezogen vom Gesamtauftrag kleinere Ausbesserungen im avisierten Zeitfenster vor der Akademie ausgeführt werden. Für dieses Zeitfenster stand nur eine Firma zur Verfügung:

- | | |
|---|-------------|
| 1. Fuchs Baugestaltung GmbH, Bad Sobernheim | 11.206,83 € |
|---|-------------|

Beschluss:

Der Bauausschuss der Stadt Bad Sobernheim beschließt, vorbehaltlich einer nachträglichen Haushaltserhöhung, die Renovierungsarbeiten an Decke und Wände an die Firma Fuchs Baugestaltung GmbH aus Bad Sobernheim für 11.206,83 € (brutto) zu vergeben.

.Abstimmungsergebnis: Einstimmig
13 Ja-Stimmen